

## Soutien aux cheminots et aux intermittents du spectacle

dimanche, 15 juin 2014 / **webmaster**

### SOUTIEN AUX CHEMINOTS ET AUX INTERMITTENTS DU SPECTACLE

**Par le Mouvement politique d'émancipation populaire (M'PEP).**

Le 15 juin 2014.

Le Conseil national du M'PEP réuni les 14 et 15 juin salue le combat des cheminots et des intermittents du spectacle et soutient leur mouvement de grève.

Les travailleurs de la SNCF mènent le combat pour le rétablissement d'un grand service public du transport en s'opposant à la réforme que veut imposer le gouvernement avec la complicité de tous les partis de gouvernement. En éclatant la SNCF en trois EPIC distincts il prépare sa privatisation et l'ouverture à la concurrence, synonymes d'augmentation des prix, d'atteinte à la qualité du service et à la sécurité, voire de sa disparition dans les zones rurales « non-rentables », de dégradation des conditions de travail des personnels.

En imposant cette réforme, le gouvernement se conforme une fois de plus aux injonctions du Conseil européen qui « *RECOMMANDE que la France s'attache, au cours de la période 2014-2015 :[...] dans le secteur ferroviaire, à garantir l'indépendance du nouveau gestionnaire unique des infrastructures à l'égard de l'opérateur historique et à prendre des mesures pour ouvrir le marché intérieur du transport de passagers à la concurrence avant 2019* ». C'est l'application des directives européennes qui conduit à la privatisation du système ferroviaire français.

Quant aux intermittents du spectacle, c'est la culture vivante qu'ils défendent face au MEDEF et aux grosses entreprises du spectacle et de l'audiovisuel. En défendant leur régime, c'est le principe même de l'indemnisation chômage qu'ils défendent, que le patronat voudrait supprimer au prétexte d'améliorer la compétitivité. On veut maintenir les intermittents dans un état de précarité matérielle et morale, refusant de reconnaître leur rôle essentiel dans le développement d'une culture ouverte à tous.

Le combat engagé par les cheminots et les intermittents ne doit pas rester isolé. Pas plus que toutes les luttes que mènent tous les jours des travailleurs pour la défense de leurs salaires, de leurs conditions de travail, de leur emploi, sans que les médias à la solde des classes dominantes en parlent.

Le M'PEP appelle à soutenir les travailleurs et les citoyens en lutte et à créer partout les conditions de la victoire sur les classes possédantes, en imposant la souveraineté populaire et en se libérant de l'Union européenne.